

MÉRIDIEN DE GREENWICH

CAP LEEUWIN

CAP DE BONNE-ESPÉRANCE

CAP HORN

AFRIQUE

AMÉRIQUE DU SUD

ASIE

EUROPE

AUSTRALIE

ANTARCTIQUE

PÔLE SUD

ÉQUATEUR

SUISSE



OCÉAN AUSTRAL

OCÉAN ATLANTIQUE

OCÉAN INDIEN

OCÉAN PACIFIQUE

Je suis une ligne imaginaire horizontale qui divise la Terre en deux moitiés, nord et sud. Je suis comme la ceinture de la Terre ! Les marins me traverseront deux fois lors de la course du Vendée Globe.

Je suis un cap situé à l'extrémité de l'Amérique du Sud. Je suis connu pour mes conditions météorologiques extrêmes, avec des vents violents et des vagues impressionnantes. Je suis redouté des marins qui doivent donc faire preuve de courage afin de me traverser.

Je suis un cap situé à l'extrémité de l'Afrique du Sud. Je suis renommé pour mes forts courants marins et mes changements soudains de conditions météorologiques. Face à ces difficultés, les marins doivent garder espoir pour me traverser, comme d'ailleurs mon nom l'indique.

Je suis un cap qui marque le point le plus au sud-ouest du continent australien. Les eaux autour de moi sont connues pour leurs courants puissants et leurs vents changeants. Les marins doivent être prudents lorsqu'ils naviguent près de cette région. Dans mon nom il y a deux 'e' qui se suivent.

Je suis une ligne verticale imaginaire qui divise le monde en deux d'est en ouest. Je sers de base pour les coordonnées géographiques, c'est-à-dire que je suis comme une grande règle qui aide à comprendre où nous sommes sur la carte. Je passe au-dessus du quartier de Greenwich à Londres en Angleterre.

Je suis un continent vaste et varié, riche en cultures, paysages et animaux sauvages. Je suis le berceau de l'humanité, où de nombreuses civilisations ont prospéré. Je suis également connu pour mes magnifiques déserts, jungles, savanes et montagnes.

Je suis un continent connu pour ma biodiversité incroyable et mes paysages époustouflants. Je suis la maison de l'Amazonie, la plus grande forêt tropicale du monde. Je suis situé au sud de l'Amérique du Nord.

Je suis un continent situé au nord de l'Afrique et à l'ouest de l'Asie. Dans mes villes, tu peux souvent voir des châteaux médiévaux. Je suis aussi connu pour mes délicieux plats comme les pizzas en Italie, les crêpes en France, et les röstis en Suisse.

Je suis le plus grand continent du monde, abritant une grande diversité de cultures, de langues et de religions. Je suis le foyer de pays comme la Chine et l'Inde et je suis connu pour mes paysages variés, allant des montagnes de l'Himalaya aux plages tropicales.

Je suis un continent et un pays à la fois, célèbre pour mes animaux uniques comme les kangourous et les koalas. Je suis également connu pour mes magnifiques plages, ma grande barrière de corail et mes vastes déserts.

Je suis un continent gelé connu pour mes températures extrêmement froides et mes glaciers majestueux. Je suis également un habitat pour des animaux comme les manchots et les phoques, et je joue un rôle important dans le climat de la Terre. Les compétiteurs et compétitrices du Vendée Globe devront naviguer tout autour de moi pour finir la course !

Je suis le point le plus au sud de la Terre, situé en Antarctique. Je suis couvert de glace et je suis un endroit très froid et inhospitalier. Il fait nuit pendant plusieurs mois l'hiver et jour pendant plusieurs mois l'été.

Je suis un petit pays alpin en Europe, connu pour mes montagnes, mes lacs, et mon chocolat au lait.

Je suis le troisième plus grand océan du monde, bordant plusieurs continents, dont l'Afrique, l'Asie et l'Australie. Je suis connu pour mes îles tropicales et mes récifs coralliens. Je suis le seul Océan qui borde l'Inde, et mon nom est très fortement inspiré par ce pays.

Je suis un vaste océan qui sépare les Amériques de l'Europe et de l'Afrique. Je suis connu pour mes tempêtes puissantes et mes routes maritimes essentielles. Je suis également le site de nombreuses explorations maritimes et d'importantes découvertes.

Je suis le plus grand océan du monde. Je m'étends entre l'Asie, l'Australie et les Amériques. Je suis connu pour mes vastes étendues d'eau, mes îles paradisiaques et ma biodiversité marine. On dit souvent que je suis calme, d'ailleurs cela peut se lire dans mon nom.

Je suis un océan situé tout autour de l'Antarctique. Je suis en contact avec trois autres océans, l'océan Pacifique, Atlantique, et Indien. En hiver, je suis en grande partie recouvert de glace et d'icebergs. En été, je suis parcouru de forts courants et de grandes vagues, et je représente un défi important pour les navigateurs qui osent s'aventurer dans mes eaux !